

Jésus-Christ nous invite à nous préparer pour sa seconde venue en...

... quittant Babylone (la méchanceté) (voir Doctrine et Alliances 133:4-5, 7, 12-14).

Dieter F. Uchtdorf, alors membre de la Première Présidence, a enseigné :



L'antique ville de Babylone est en ruines. Il y a longtemps que sa splendeur s'est éteinte. Mais son attrait pour les choses du monde et sa méchanceté ont survécu. Il nous échoit maintenant de vivre dans un monde d'incrédulité. [...] Nous devons garder notre calme sous la pression du groupe, ne pas nous laisser impressionner par les modes ou les faux prophètes, ignorer les moqueries des impies, résister aux tentations du malin, et surmonter notre paresse. (Dieter F. Uchtdorf, « Ne crains pas, crois seulement », *Le Liahona*, novembre 2015, p. 77-78)

... rassemblant Israël (voir Doctrine et Alliances 133:4, 7-9, 37-38).

Russell M. Nelson, le président de l'Église, nous a rappelé :



Chaque fois que vous faites *quoi que ce soit* qui aide *qui que ce soit*, d'un côté ou de l'autre du voile, à faire un pas vers les alliances avec Dieu et à recevoir ses ordonnances essentielles du baptême et du temple, vous aidez à rassembler Israël. C'est aussi simple que cela. (Russell M. Nelson, « Ô vaillants guerriers d'Israël », réunion spirituelle mondiale pour les jeunes, 3 juin 2018, broadcasts. ChurchofJesusChrist.org.)

... se repentant et étant sanctifié par Jésus-Christ (voir Doctrine et Alliances 133:5, 16, 34-35, 62).

Carol F. McConkie, ancienne première conseillère dans la présidence générale des Jeunes Filles, a expliqué :



En ayant foi en Jésus-Christ et en son expiation, nous pouvons devenir pu[rs], sans tache, lorsque nous nous refusons toute impiété et que nous nous repentons sincèrement. Nous sommes baptisés d'eau pour la rémission des péchés. Notre âme est sanctifiée lorsque nous recevons le Saint-Esprit d'un cœur ouvert. Chaque semaine, nous participons à l'ordonnance de la Sainte-Cène. Dans un esprit de repentir, en aspirant sincèrement à être justes, nous faisons alliance d'être disposés à prendre sur nous le nom du Christ, à nous souvenir de lui et à respecter ses commandements afin d'avoir toujours son Esprit avec nous. (Carol F. McConkie, « La beauté de la sainteté », *Le Liahona*, mai 2017, p. 10)